

Argentina Llegó en Mayo a los 450 mil Barriles Diarios de Petróleo

NUEVA YORK, 11 de junio (UPI).— El secretario de energía de Argentina, Daniel A. Brunella, anunció que la producción petrolera en su país alcanzó el mes pasado niveles máximos de 450 mil barriles diarios y confirmó nuevos hallazgos en dos áreas en la provincia andina de Mendoza.

La agencia de relaciones públicas Burson y Marsteller difundió en un comunicado el anuncio de Brunella, quien habló hoy al mediodía en una reunión del Consejo de las Américas, tradicionalmente vedadas a periodistas con fines de publicación.

En Nueva York también participó en una reunión auspiciada por la compañía de inversiones Merrill Lynch Pierce Fenner and Smith.

“La producción diaria de petróleo ha aumentado constantemente en los dos últimos años”, dijo Brunella según el comunicado. “El récord de mayo es un resultado positivo de los esfuerzos intensificados, tanto de las firmas privadas que operan en nuestro país como de Yacimientos Petrolíferos Fiscales”.

El comunicado dice que se anticipa que la producción total para 1978 llegará a 136.5 millones de barriles, de los cuales el sector privado contribuirá con alrededor del 30 por ciento.

Según el comunicado, Brunella se encuentra en Estados Unidos con el propósito de celebrar reuniones con ejecutivos de compañías petroleras y de medios financieros, en procura de

“atraer inversiones extranjeras”.

Antes de llegar a Nueva York, hizo una escala en Houston con igual propósito.

El comunicado de la agencia de relaciones públicas añade que Brunella y sus acompañantes, que incluyen funcionarios del gobierno y representantes del sector privado argentino, se reunieron en Houston con miembros de la comunidad petrolera en un almuerzo ofrecido por la compañía Hughes Tool y participaron también en otro almuerzo de la Cámara de Comercio de esa ciudad.

Brunella vino a Estados Unidos en viaje de regreso a Argentina, luego de visitar China con el ministro de Economía de su país, José A. Martínez de Hoz.

EXCELSIOR

Vida Cultural

El Grupo Sur interpretará música contemporánea latinoamericana, a las 12 y 18 horas, en la ENEP Cuauhtitlán.

★

El dueto Nora y Della interpretarán el canto popular de Córdoba, Argentina, a las 18 horas, en la Facultad de Medicina de la U.N.A.M.